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事務局 〒196-0034 東京都昭島市玉川町 3-10-1 ヒルパークハイツ 1F TEL 042-544-1001 FAX 042-544-1002 

 

●本日の司会       （春日 隆志副 SAA） 

 

●開会点鐘         （佐藤 義弘会長） 

 

●ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 

 

●会務報告         （佐藤 義弘会長） 

 
3 月 7 日（水）昭島 RC との合同

例会が開催され、当クラブは 36 名

の登録がありました。ちなみに親

クラブは35名の登録ということで、

皆さんに感謝をしたいと思います。

ありがとうございました。 

3 月 12 日（月）多摩中グループ

協議会に会長、幹事が出席してま

いりました。5 月 16 日（水）の当クラブ例会に藤波ガバ

ナー補佐、中里グループ幹事が 1 年間のお礼を述べたい

ということで、来訪される予定です。 

4 月 11 日（水）2012 年度地区協議会が開催されます。

こちらもまた、PETS 同様次年度へ向けての重要な勉強会

になります。 
 

●幹事報告        （荒川 義昭副幹事） 

 

5 月 26 日（土）第 2 回外国人留

学生就職相談会参加企業の募集と

いうお知らせが、米山奨学委員会

と米山友愛 RC より来ております。

就職を斡旋する企業というよりも、

皆様の経験を活かして、外国人留

学生が就職するにあったてのアド

バイスなどをする会だそうです。

興味のある方は事務局までお問い合わせください。 

毎年恒例となっております多摩川クリーン作戦ご協力

のお願いが、昭島市長より来ております。本年度は 4 月 8

日（日）となっております。雨天の場合は翌週 15 日（日）

に決行されます。こちらは担当の委員会から後日詳細を

お知らせいたします。 

多摩中グループ各クラブより例会変更のお知らせが来

ております。メイクをされる方は、事務局まで詳細をお

問い合わせください。 

●米山功労者表彰 

 

 
 

第 4 回米山功労者 マルチプル 小山 寿会員 

第 4 回米山功労者 マルチプル 柴田 康好会員 

第 1 回米山功労者 佐々木 稔郎会員 

 

●卓話「ＰＥＴＳ～会長エレクト研修セミナー」報告 

柴田 康好会長エレクト 

 

PETS（会長エレクト研修

セミナー）に 1 日、2 日と行

ってまいりました。泊まりで

行ったのですが、大変でした。 

やはり、増強と寄付がとて

も強調されていました。次年

度の RI 会長は日本人の田中

作次さんという方で、テーマ

が「奉仕を通じて平和を」ということなのですが、「平和

の概念は人や文化によって異なります。心の平和や家族

の幸せ、満足感を目指す場合もあるでしょう。人間の基

本的なニーズに満たされた完全な状態を指すこともある

でしょう。平和をどのようにして定義するか、それは奉

仕を通じて達成できる目標です。」ということです。詳し

い内容はまた後程コピーして皆さんに配りたいと思いま

す。 

2012-13 年度のロータリー財団への寄付は年次寄付 1

人 100 ドル以上、ポリオプラス指定寄付 1 クラブ 1,000

ドル以上、ベネファクター恒久基金へ寄付 99 名以下のク

ラブは 1 名が目標となります。 

増強の面では、若い人と女性を狙えと言っています。

現在解散を予定しているクラブが 2 クラブくらいあるそ

うです。地区を見てみると、20 人前後のクラブが随分あ

2011～2012 年度クラブ運営方針 

「全員参加でさらなる活力」 
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ります。女性をたくさん入れれば良いという意見と入れ

るのはおかしいという意見があるそうで、あるクラブは

180 人くらい会員がいるのですが、女性を入れるなら退会

するという人もいたそうで、女性は全く入れていないそ

うです。 

そんなこんなでやっとの思いで行ってまいりました。

若いうちなら良いのですが、歳を取るとダメです。この

間も増強の集まりで、私がチャーターメンバーで 15 年前

に幹事をやって以来ずっと欠席していたという話をした

のですが、病気で欠席している会員も多いらしく、その

ような会員もどうにか出席出来るようにしたら良いので

はないかという話も出ていました。私は「いつ辞めよう

かと迷っていたら、5 年以上在籍している人がそんなにい

ないので会長をやってくれということで、頼まれてやる

ことになった」と話したら、「会費をはらい続けてお休み

していても辞めなかったのなら、あなたもロータリーが

好きなのですね」と言われました。 
 

●ニコニコ BOX発表   （工藤 開光親睦委員） 

 

 
 

◎平畑会員 私の新医療ビルデルソールドクターズハ

ウスの落成パーティーに多数の方々にご

出席いただきありがとうございました。 
 

○佐藤会長 親クラブとの合同例会に絶大なるご協力

ありがとうございました。 

 

・荒川会員 柴田会長エレクト本日卓話よろしくお願

いします。また、PETS お疲れ様でした。 

●出席報告      （石岡 孝光出席委員長） 
 

 
 

会員数  44 名 出席義務会員  41 名 
 

本日の出席 21 名（メイクによる出席者数を除く） 

 

●次週例会予定 （荒川 義昭プログラム委員長） 

 

 
 

3 月 21 日（水） 春日隆志会員、竹中三博会員 歓迎会 

米山奨学生 郭敏榮さん 送別会 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

●閉会点鐘         （佐藤 義弘会長） 


